

Pressemitteilung 12.2.2023

Dorfgemeinschaft Ardey mit neuem Internetauftritt



Der Förderverein Dorfgemeinschaft Ardey steht für bürgerschaftliches Miteinander, und das quer durch alle Generationen. Neben den traditionellen Aktivitäten hat der Verein das Projekt der Nachbarschaftshilfe und das Dorfcafé „Bunte Sofa“ ins Leben gerufen. Mit der neuen Website beschreitet der Verein eine neue Ära der Präsenz im Netz. Gemäß dem Grundsatz „Wir informieren“ wird großer Wert darauf gelegt, dass Nutzer mit Übersichtlichkeit, einfacher Navigation und vor allem hervorragender Benutzerfreundlichkeit vom Förderverein überzeugt werden.

Die neu strukturierte Website, die alle Anforderungen an mobile Endgeräte erfüllt, ist die Informationsplattform für Mitglieder und interessierte Bürger. Mit fachlicher Begleitung der Mediengestalterin Sükriye Candan aus Fröndenberg und finanzieller Unterstützung der Sparkasse Unna/Kamen, hat der Förderverein einen weiteren Schritt in die digitalen Angebote vollzogen.

Über das erweiterte ausklappbare Menü haben die Nutzer Zugang zu den wichtigsten Bereichen wie Projekte, Veranstaltungen, Mitgliedschaft, Kontaktaufnahme und allen aktuellen Informationen. Zusätzlich gibt es einen Spendenbutton, der eine einfache Abwicklung ermöglicht. Seit dem 01. Februar 2023 steht die neue Seite unter <https://dorfgemeinschaftardey.de/> den Interessierten zur Verfügung.

Für weitere Informationen: Klaus Böning Tel.: 01738100485

12.2.2023